
Le bonheur le plus intense que j'ai

jamais éprouvé est la vision de mon fils

à l'instant même où le gynécologue l'a

tendu vers moi et l'a déposé sur mon

ventre. Lorsque j'ai vu ce petit être si

beau ramper vers mon sein, les mots ne

peuvent exprimer le bonheur qui m'a

submergé : un mélange de chaleur, un

flot d'amour et de tendresse pour ce

petit garçon que j'avais gardé en moi

pendant de longs mois. Lorsque j'ai

croisé le regard de son père ému au

bord des larmes, et que celui-ci m'a dit

à l'oreille : tu m'as fait le plus beau des

cadeaux, j'aurais souhaité que cet

instant fut éternel.

Christelle 33 ans Nancy
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